

## Succès des aventures de Solo

Mercredi, l'Association familles rurales ( AFR) de Pommiers-La-Placette organisait un après-midi spectacle tout public, pour les enfants à partir de 6 mois, avec la compagnie grenobloise Lulu Larme qui proposait « Les aventures de Solo », un « pestacle » original dans le noir total, à partir d'animations qui, éclairées par des lampes ultra-violet, deviennent fluorescentes. Un maquillage qui aura lui aussi fait effet dans le noir, était également proposé aux enfants et mamans juste avant le début de la représentation.

Devant un public de petites têtes blondes en folie, les décors ont fait leur impression, en plus d'une histoire toute mignonne sur une petite graine Solo, qui part à la recherche de son identité à travers les saisons. Après s'être perdue au fond des océans, elle découvre un monde merveilleux et deux lapins qui lui feront comprendre qui elle est et ce qu'elle deviendra : un bel arbre verdoyant. Et pour clore cet après-midi convivial, l'AFR a offert à tous, un mémorable goûter.